

« **L'OM est une maison de verre** »

les cahiers du football n°22 - janvier 2006

mercredi 11 janvier 2006, par [Bruno](#)

Dans ce numéro très largement consacré à l'OM (trois journalistes se sont déplacés dans la cité phocéenne début décembre), on découvre un entretien plutôt rafraîchissant avec Pape Diouf, un retour nostalgique sur l'OM-Milan de mars 1991 (le but amnésique de Waddle, la panne de courant, le forfait de la bande à Gullit...), l'avis des supporters, le musée secret de l'OM, une analyse sur l'avenir d'un club englué dans le très court terme, et le témoignage d'un journaliste de *l'Equipe*, Dominique Rousseau, qui suit l'OM depuis vingt ans.

Autant dire qu'il a des choses à raconter. Et ce qu'il dit est plutôt surprenant, notamment quand il avoue à Jérôme Latta être supporter du club marseillais. Il revient sur la distance de plus en plus grande entre les joueurs et la presse, ses relations parfois houleuses avec les supporters et la façon dont les médias relaient ou entretiennent les crises à répétition. « *Entre un OM dans les trois premiers du classement, régulièrement présent en coupe d'Europe, et un OM en plein marasme, il n'y a aucune commune mesure en termes de ventes* », affirme-t-il.